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Aos 06 (seis) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta,  
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço 
de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Tanúsia de Lima Moreira e Kalline 
Coimbra Melo. Com falta justificada o Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de 
Almeida. O Presidente em exercício convoca o Exmo Vereador Luis Eládio da Silva 
Júnior para fazer parte da mesa. O Presidente em exercício, declara aberta a 37ª 
sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a 
chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata 
da sessão anterior, após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em 
exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 
PROJETOS DE EMENDA IMPOSITIVA APRESENTADOS DE MANEIRA CONJUNTA 
PELOS VEREADORES FERNANDO ANTONIO LUCENA MALTA E GUSTAVO 
HENRIQUE DE MELO COSTA. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça 
e Redação a seguinte proposição: .PROJETOS DE EMENDA IMPOSITIVA 
APRESENTADOS DE MANEIRA CONJUNTA PELOS VEREADORES FERNANDO 
ANTONIO LUCENA MALTA E GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA: .PROJETO 
DE EMENDA IMPOSITIVA 01/2023, DE 4 DE DEZEMBRO DE 2023, QUE 
DESTINA R$ 142.000 (CENTO E QUARENTA E DOIS MIL REAIS) PARA 
AQUISIÇÃO DE AMBULÂNCIA PARA ATENDER AS DEMANDAS DOS 
MORADORES DO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, ZONA RURAL DESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA.  .PROJETO DE EMENDA IMPOSITIVA 02/2023, DE 4 DE 
DEZEMBRO DE 2023, QUE DESTINA R$ 12.000,00 (DOZE MIL REAIS) PARA A 
ASSOCIAÇÃO PESTALOZZI DE CAPELA/AL, PARA AJUDA NO CUSTEIO DE SUAS 
ATIVIDADES DE INTERESSE PÚBLICO. .PROJETO DE EMENDA IMPOSITIVA 
03/2023, DE 4 DE DEZEMBRO DE 2023, QUE DESTINA R$ 12.000,00 (DOZE MIL 
REAIS) PARA A ASSOCIAÇÃO APAE DE CAPELA/AL, PARA AJUDA NO CUSTEIO 
DE SUAS ATIVIDADES DE INTERESSE PÚBLICO. .PROJETO DE EMENDA 
IMPOSITIVA 04/2023, DE 4 DE DEZEMBRO DE 2023, QUE DESTINA R$ 
15.000,00 (QUINZE MIL REAIS) PARA A GUARDA MUNICIPAL DE CAPELA/AL, 
PARA AQUISIÇÃO DE COLETES BALÍSTICOS. .PROJETO DE EMENDA 
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IMPOSITIVA 05/2023, DE 4 DE DEZEMBRO DE 2023, QUE DESTINA R$ 
12.000,00 (DOZE MIL REAIS) PARA O CLUBE SPORTIVO CAPELENSE, PARA O 
CUSTEIO DE SUAS ATIVIDADES DE FOMENTO E FORTALECIMENTO DO 
ESPORTE LOCAL. O Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da 
chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores:  
Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta,  Valdeni Amaro da Silva, 
Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de 
Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor 
Robson de Araújo, Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo.  O Presidente em 
exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 02/2023, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2023, DE 
AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE INSTITUI NO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO 
SOBRE OS MALES CAUSADOS PELO USO INTENSO DE APARELHOS CELULARES, 
TABLETS E COMPUTADORES NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO 
TURNO O PARECER DA COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, 
SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 
02/2023, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DA VEREADORA 
KALLINE COIMBRA MELO, QUE INSTITUI NO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL A 
SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO SOBRE OS MALES CAUSADOS 
PELO USO INTENSO DE APARELHOS CELULARES, TABLETS E COMPUTADORES 
NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 02/2023, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2023, DE AUTORIA DA 
VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE INSTITUI NO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO E PREVENÇÃO SOBRE OS 
MALES CAUSADOS PELO USO INTENSO DE APARELHOS CELULARES, TABLETS E 
COMPUTADORES NA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 05/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE 
MELO COSTA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA PROVIDENCIADO A INSTALAÇÃO DE UM 
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QUEBRA-MOLAS (LOMBADA) EM FRENTE AO ESTABELECIMENTO 
“PANIFICAÇÃO ÁGUIA DE OURO” DO PROPRIETÁRIO POPULARMENTE 
CONHECIDO PELA ALCUNHA “SERRA”, ESTABELECIMENTO LOCALIZADO NA 
RUA MANOEL JOSÉ DE MELO, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL, EM RAZÃO 
DOS RECORRENTES ACIDENTES E SINISTROS QUE TEM OCORRIDO NAQUELA 
LOCALIDADE. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 22/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE SEJA REALIZADO A CONSTRUÇÃO DE 
MUROS NO ENTORNO DA ESCOLA RICARDO GONDIM CARNEIRO DE 
ALBUQUERQUE, LOCALIZADA NA FAZENDA BANDEIRA, ZONA RURAL DESTE 
MUNICÍPIO DE CAPELA-AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em 
execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações 
pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa. Saúda a 
todos. Saúda Everaldo Ecológico, sempre presente em plenário. Faz uma explanação 
sobre a indicação da sua autoria, sugerindo ao senhor Prefeito a instalação de um 
quebra-molas (lombada) em frente ao estabelecimento “panificação águia de ouro” 
do proprietário popularmente conhecido pela alcunha “Serra”, estabelecimento 
localizado na rua Manoel José de Melo, em razão dos ecorrentes acidentes e sinistros 
que tem ocorrido naquela localidade. Fala sobre a segunda denúncia da verde 
ambiental e diz que a demanda de reclamação não para de chegar na câmara. UM 
APARTE FERNANDO MALTA, fala que recebeu ontém um e-mail com o relatório da 
promotoria, acerca da audiência pública da verde ambiental. O Vereador Gustavo, 
conclui falando sobre a segunda denúncia feita a verde. Destaca que a população 
está reclamando da fedentina, fala que a população diz que quando era casal, tinham 
visitas de caminhões para tirar os dejetos, e desde que a verde chegou não tem 
manutenção na casa de bomba. Fala que está brigando para uma prestação de 
serviço adequada, está cobrando um serviço de qualidade. Diz que o IMA tem que 
agir, pois é crime ambiental o que está acontecendo em Capela. Fala que fez a 
denúncia do crime ambiental, falou com o presidente do IMA e está aguardando a 
ação do orgão. Fala sobre a lista que solicitou da secretaria de assistência social, 
sobre um levantamento através do cadastro único, de quantas pessoas estão em 
condição de baixa renda em nosso município, se está sendo certo e justo, o que está 
sendo cobrado da população.  Para tentarem um desconto para a população ou tirar 
a taxa de esgoto que não está tendo, o serviço não está sendo prestado 
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corretamente. Fala que a população do Conjunto Otávio Gomes estão pedindo 
socorro. Fala da questão da emenda impositiva que junto do Vereador Fernando 
Malta solicitou hoje na sessão. Fala que é uma vitória, onde está tornando os 
vereadores independentes de poderes, onde o vereador pode solicitar. Fala que em 
Santa Efigênia há vários dias está sem ambulância, fala que a população vem 
reclamando que os alunos não estão ficando em suas casas, estão ficando no meio do 
caminho, e o transporte alega que é devido a estrada. Fala que uma frase que 
recebeu semana passada, do querido Ecológico, que ficou em sua memória: A cidade 
de Capela de praça e calçadas estão bonitas, mas não tem emprego no município, a 
população está indo embora da cidade. Fala que as vezes fala e é encrimado, é 
olhado com outros olhos, mas destaca que não trás medo, pelo contrário, dar 
coragem de falar. Fala que não está na casa para ofender ninguém, está para falar a 
verdade. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Fala da empresa vergonhosa, empresa de ladrão 
que vem roubando o povo de Capela, a verde ambiental. Fala sobre o relatório que o 
promotor enviou, fala que precisam ver com urgência, pois o que vem acontecendo 
em Capela, é o maior absurdo. Pergunta a empresa verde, se acham pouco o dinheiro 
que estão tirando do povo de Capela. Fala que os vereadores lutam pelo povo, e 
quem vendeu a água do município ao estado foi o governo do estado de Alagoas. 
Desafia qualquer um a dizer que as empresas Verde e BRK, estão fazendo um serviço 
de qualidade nos municípios. Fala que infelizmente os vereadores não tem o poder 
de tirar a empresa do município. Destaca a taxa do município de Branquinha que é R$ 
32,00 reais. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que acha um absurdo a taxa de 
Branquinha ser tão inferior ao de Capela. Fala que acha que a renda per capita de 
Capela e Banquinha são parecidas. Fala que nossa casa sempre dar final de ano honra 
e diz que deveriam criar na casa uma punição a essas empresas que criam essa mau 
prestação de serviço. UM APARTE VEREADOR JACKSON, fala que esteve na reunião 
da verde, junto do Valdeni, João Omena e Tanúsia e fez essa pergunta de diferença 
de taxas nos municípios, e a resposta que recebeu foi, que em Branquinha não existia 
cobrança nenhuma desde o tempo da casal, mesmo sabendo que não concorda com 
a forma de trabalho da empresa. O Vereador José Luiz, fala que na verdade a 
empresa nunca vai assumir o erro. Fala que é imoral o que a empresa vem fazendo na 
Capela. UM APARTE VEREADOR VALDENI, fala que estiveram na reunião com a 
verde, querendo as respostas, das perguntas feitas há 20 dias atrás. Fala que o 
Prefeito deixou claro, que se a empresa continuar com essa mau prestação de 
serviço, vai ao ministério público pedir para fechar a empresa e a mesma não 
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fornecer mais água à Capela. Fala que irá apresentar um projeto de cacimba e poço, 
para não pagarem, tendo em vista que os populares gastaram muito. Pede o apoio 
dos pares pna aprovação do projeto. O Vereador José Luiz fala que a empresa sempre 
irá inventar uma desculpa. Manda a empresa tomar vergonha na cara e respeitar a 
população capelense. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João 
Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala sobre a empresa verde que veio tirar o 
sossego do povo capelense, com as contas altíssimas, que se não for paga, é 
cortada.Fala que ontém teve a reunião com a empresa verde, o Prefeito, vereadores 
e o empresário Hélio, que ficou indignado com as respostas não satisfatória da 
mesma. Fala que estão trocando os contadores dos cidadãos e diz que o problema 
será apartir de agora. Fala que no escritório não tem pessoas preparadas para dar 
uma resposta a população. UM APARTE VEREADOR VALDENI, fala que vão criar leis, 
para ganhar tempo. Fala que se não tomarem providências,  a população tem que se 
juntar para não pagar a conta. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala sobre o 
relatório que a casa recebeu da verde, e destaca o parágrafo 4, fala que a empresa 
fala que está agindo sobre lei, mas estão cometendo má fé. UM APARTE VEREADORA 
TANÚSIA, fala que não estão conseguindo avançar, já que não tem resposta da verde. 
Corrobora co a fala do Vereador Valdeni, e diz que mesmo que não surta efeito, mas 
tem que ser feito, para melhorar. Fala da questão das calçadas, que estão quebrando. 
Diz que foram feitas inúmeras reclamações, deixando-os tristes, pois não dão uma 
solução. UM APARTE VEREADOR HEITOR, expõe seu ponto de vista e diz que a 
mesma lei que a ampara, é a mesma que vai cobrar, para que exerçam um serviço 
adequado que venha satisfazer a clientela que é a população. Fala que as pessoas que 
tiveram cobranças indevidas, tem que procurar à justiça. Fala que os vereadores 
poderiam fazer contato com os advogados da cidade que pegam essas causas, e fazer 
um multirão e direcionar cada um vereador isoladamente ou cada cidadão que está 
se sentindo lesado, que tiveram seus direitos subtraídos pela empresa, para a 
empresa ser punida. Recomenda os 11 vereadores fazer um chamamento aos 
advogados que militam essa causa e marcar um dia para entrar com uma ação no 
ministério público. O Vereador João, fala sobre a taxa de saneamento no  Otávio 
Gomes, que na verdade não existe tratamento e fala que quiseram questionar que 
existe tratamento, que na verdade não tem. Fala que o Prefeito colocou a encanação 
para os dejetos caírem, tendo em vista que a empresa não está cumprindo o que 
prometeu. Fala que a empresa não trás benefício para a população capelense, só dor 
de cabeça. E assim e despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra 
Melo. Saúda a todos. Fala que não foi convidada para reunião com a verde e ficou 
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chateada, pois como participou da primeira reunião, gostaria de ter participado da 
segunda reunião. Fala que espera que essa falha não aconteça das próximas vezes. 
Faz das suas, as palavras dos vereadores, em relação essa bendita empresa verde. 
UM APARTE VEREADOR FERNANDO MALTA, fala que independente de situação 
política, a partir do momento que se convida uma empresa para reunião com o 
executivo, com o debate amplo dos vereadores, o convite tem que ser feito para 
todos os vereadores. A Vereadora Kalline, fala que a população continua sofrendo e a 
empresa verde não tem respeito pelo povo capelense. Fala que a culpa não é dos 
vereadores, os mesmos estão lutando pelo povo, estão fazendo o seu papel. 
Parabeniza a escola Cícero Cabral Toledo, pela realização da culminância, projeto de 
leitura. Parabeniza as escolas que estão realizando os jogos internos. Fala do 
dezembro vermelho que é a campanha em alusão a AIDS, como também fala do 
dezembro verde, onde tem uma lei de sua autoria que é a lei nº 965/2022 de 30 de 
junho de 2022, que institui o mês de dezembro, com o mês contra o abandono e o 
incentivo a adoção de animais, utilizando a nomeclatura “dezembro verde”. Destaca 
que gostaria que os artigos que tem nessa lei, seja colocado em prática aqui em 
nosso município. Fala da importância, o quanto os animais são importantes para 
nossa vida, são criaturas de Deus. UM APARTE VEREADOR FERNANDO MALTA, pede 
a rede social da casa que divulgue essa lei. Fala que recebeu uma denúncia que estão 
envenenando  os animais na fazenda torrada. A Vereadora Kalline, fala que deve está 
incomodando alguém com sua candidatura, pois estão preocupado com sua vida 
política. Fala que não se preocupem. Fala que honra a calça que veste e diz que não 
chegou a hora de parar. Destaca que está firme e forte. Agradece. E assim se 
despede. Com a palavra o Presidente da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio 
Lucena Malta. Saúda a todos. Fala que hoje foi um dia de muito debate com o tema 
verde e destaca o relatório da verde alagoas. Fala que fizeram 12 (doze perguntas à 
verde). Fala sobre o relatório de abastecimento Verde Alagoas, que chegou da 
promotoria. Destaca que tem que ter uma união, vereadores, advogados, executivo, 
empresários, para buscarem que um dos temas desse seja enfrentado. Fala que essa 
sessão que os deputados aprovaram e caiu R$ 18.000.000,00 (dezoito milhões) na 
conta da prefeitura, para fazer os trabalhos necessários. Fala que os vereadores tem 
que cobrar a verde. Diz que vai enviar para cada vereador . Fala que a população não 
pode ficar a mercê. Destaca que esse é um debate amplo. Fala sobre o projeto da 
Vereadora Kalline, do dezembro verde, para fazer um trabalho de ampla divulgação. 
Fala do projeto do Vereador José Luiz, que foi vetado pelo prefeito sobre esporte, 
como também fala do projeto da Vereadora Kalline, sobre o absorventes, de extrema 
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importância que também foi vetado pelo Gestor. Fala da quantidade de animais(cães) 
nas ruas, das fezes nas gramas, e mostra a total importância de se combater esse 
problema. Reforça o convite aos vereadores e aos funcionários da casa, para à missa 
dos vereadores, hoje às 19:30 horas na matriz de Capela.  E assim se despede. O 
Presidente em exercício encerra a 37ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores 
Vereadores e Vereadoras para a 38ª sessão ordinária, a se realizar no dia 13 de 
dezembro de 2023, no horário regimental nesta Casa egislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni 
Amaro da Silva. Plenário Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo. Em 06 de 
Dezembro de 2023. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
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